

# Comunicado de Prensa

# Leica | USM Cine Collection

La nueva colección de muebles multimedia combina un diseño icónico de muebles con la tecnología de Leica Cinema TV para la oficina y el salón

Wetzlar, a 25 de septiembre de 2025. Con Leica | USM Cine Collection II, el fabricante suizo de muebles USM y Leica Camera AG continúan su colaboración iniciada en 2024 y presentan una nueva colección de muebles multimedia para el proyector de cine de distancia ultracorta Leica Cine 1. Leica | USM Cine Collection, resultado de un desarrollo conjunto, se centra en dos áreas fundamentales de la vida: la oficina como espacio de trabajo creativo y el salón como lugar para disfrutar de un ambiente cinematográfico impresionante. Cuatro líneas de modelos de aparadores, concebidos a conciencia para ocultar la tecnología y combinar funcionalidad y diseño, armonizan el diseño icónico de los muebles con la tecnología de alta calidad de Leica Cinema TV.

Para entornos de trabajo modernos y lugares de trabajo estructurados, Leica | USM Cine Collection ofrece una gama de aparadores modulares USM para Leica Cine 1. En combinación con Leica Cinema TV y la pantalla motorizada integrada para un tamaño de proyección de 100 o 120 pulgadas, es la solución ideal para salas de conferencias y reuniones. Mientras que el mobiliario atemporal integra los cables y las conexiones de forma invisible detrás de su cubierta y da a la sala un aspecto representativo, el Cine 1 garantiza proyecciones en calidad 4K. Su moderna tecnología triple láser RGB no solo permite obtener imágenes con un alto nivel de contraste, sino también una proyección agradable para la vista, incluso durante largos períodos de tiempo. Después de su uso, la pantalla motorizada de alto contraste se esconde discretamente en el mueble, lo que confiere a la sala una estética limpia y de alta calidad cuando está apagada. Leica | USM Cine Collection II combina una arquitectura modular, soluciones de pantalla integradas y tecnología de imagen de última generación para crear un aspecto profesional que combina funcionalidad y diseño.

Junto con Leica Cine 1, la segunda Leica | USM Cine Collection transforma el salón en una experiencia de entretenimiento en casa. El aparador, igualmente elegante, atemporal y modular, combina a la perfección la organización de cables, las conexiones y la pantalla motorizada. Cuando el proyector está en modo de espera, la pantalla se esconde en el mueble y deja libre la pared tras ella para, por ejemplo, colgar cuadros, creando así una estética limpia. Con dos versiones adaptadas a pantallas de



100 y 120 pulgadas, USM y Leica ofrecen una solución a medida para cualquier diseño interior, combinando tecnología y diseño para formar un conjunto elegante.

Leica | USM Cine Collection ya está disponible en las tiendas especializadas USM en Alemania, Suiza, Austria, Italia, Francia, Reino Unido, Estados Unidos, China y Singapur. Los cuatro muebles multimedia, cada uno con una pantalla integrada para un tamaño de proyección de 100 o 120 pulgadas, están disponibles en las 14 tonalidades atemporales de USM. Más información en: www.usm.com.

Leica Cine 1 está disponible en un tamaño de proyección de 100 y 120 pulgadas en las Leica Stores, en la tienda online de Leica y en una selección de tiendas especializadas de TV/Hi-Fi y cine en casa. Leica | USM Cine Collection y Leica Cine 1 están diseñados para combinarse y se venden por separado.

#### Leica Cine 1

Leica Cine 1 lleva la legendaria calidad de imagen de Leica al salón de tu casa. El Láser TV de distancia ultracorta proyecta en resolución 4K y utiliza la tecnología triple láser RGB más avanzada para ofrecer imágenes nítidas y con colores intensos. El sonido envolvente Dolby Atmos® completa la experiencia, creando un auténtico cine en casa: compacto, elegante y con el icónico diseño de Leica. Sus funciones de Smart TV permiten una conexión perfecta con plataformas de *streaming*, control por voz y Apple AirPlay para garantizar una experiencia de entretenimiento totalmente integrada.

## Sistemas de muebles USM

Desde hace 60 años, USM es sinónimo de diseño atemporal y máxima flexibilidad. El sistema modular crece con las necesidades de sus usuarios y se puede reconfigurar una y otra vez. Ya sea en la oficina o en el salón, los muebles USM combinan una estética clara con una gran durabilidad y funcionalidad para crear espacios que integran la tecnología con elegancia y hacen visible el orden.

#### Acerca de Leica Camera

Leica Camera AG es un fabricante internacional de gama alta de cámaras, objetivos y productos de óptica deportiva con más de 150 años de historia. Como parte de su estrategia de crecimiento, la empresa ha ampliado su negocio con la incorporación de Mobile Imaging (smartphones) y la fabricación de lentes para gafas y relojes de alta calidad, y está representada en el segmento del cine en casa con sus propios proyectores.

Leica Camera AG, con sede en Wetzlar (Alemania) y un segundo centro de producción en Vila Nova de Famalicão (Portugal), cuenta con una red mundial de distribuidores propios formada por más de 120 Leica Stores. La empresa tiene una plantilla de 2400 empleados y alcanzó una facturación de 554 millones de euros en el ejercicio 2023/24.



La marca Leica es sinónimo de calidad excelente, artesanía alemana y diseño industrial, combinados con tecnologías innovadoras. Un componente fundamental de la cultura de la marca es la promoción de la cultura de la fotografía, con unos 30 establecimientos Leica Gallery y Leica Akademie en todo el mundo, además de conceder premios internacionales como el «Leica Hall of Fame Award» y el «Leica Oskar Barnack Award» (LOBA).

### Para más información:

Leica Camera Iberia Pablo Gómez Jul Marketing Manager Spain & Portugal Teléfono +34 602 712 405 pablo.gomez@leica-camera.com